

Colombia

# Subasta de petróleo y gas en Colombia recibe 30 ofertas por casi US\$ 150 millones



Parex Resources colocó más de la mitad de las ofertas, mientras que la petrolera colombiana mayoritariamente estatal **Ecopetrol** y su propia filial, Hocol, pujaron por cinco bloques.

**El resultado significa que Colombia superará su meta de adjudicar entre 10 y 15 bloques de petróleo y gas este año, así como el objetivo del Gobierno del presidente Iván Duque de firmar 50 contratos durante su mandato.**

01 de Diciembre de 2021, 15:20

Colombia recibió ofertas por 30 bloques de siete empresas durante su última subasta de petróleo y gas, anunció el miércoles el Gobierno, mientras el país sudamericano busca mantener la autosuficiencia energética en medio de un impulso para desarrollar fuentes de energía renovables.

Las ofertas tienen un valor de inversión estimado en algo más de US\$ 148,5 millones.

Colombia cuenta con unos 6,3 años de reservas probadas de petróleo y 7,7 años de gas, por lo que busca aumentarlas.

El resultado significa que Colombia superará su meta de adjudicar entre 10 y 15 bloques de petróleo y gas este año, así como el objetivo del Gobierno del presidente Iván Duque de firmar 50 contratos durante su mandato.

"Hoy podemos decir al país que cumplimos con 69 áreas", dijo el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, en una conferencia de prensa en referencia a las nuevas licitaciones y a los 39 bloques adjudicados en anteriores subastas.

Parex Resources colocó más de la mitad de las ofertas, mientras que la petrolera colombiana mayoritariamente estatal **Ecopetrol** y su propia filial, Hocol, pujaron por cinco bloques.

Otras empresas que presentaron ofertas fueron Lewis Energy, Maurel & Prom, Frontera Energy, y CNE Oil & Gas, que es propiedad de Canacol Energy.

El Gobierno ofreció 28 bloques para la licitación antes de la subasta, mientras que la industria del petróleo y gas propuso otras 25 áreas para su consideración.

Un total de 17 empresas fueron autorizadas para participar en la subasta.

La industria del petróleo y el gas es una importante fuente de ingresos y divisas para Colombia y el gobierno de Duque busca firmar 50 contratos durante su mandato de cuatro años, que termina en agosto de 2022. Hasta el momento se han firmado 39 contratos.

Las ofertas recibidas reflejan una mejora con respecto a la subasta del año pasado, cuando, sumida en la pandemia del coronavirus, la cuarta economía de América Latina sólo firmó cuatro contratos de hidrocarburos con dos empresas.

La siguiente etapa de la ronda será el 16 de diciembre, cuando las compañías podrán presentar contraofertas por los bloques que recibieron ofertas.

Autor:  
**Reuters**